

# 貴志小だより

令和 4 年 12 月 No8  
和歌山市立 貴志小学校  
<http://www7.wakayama-wky.ed.jp/kishi-es/>  
640-8441 和歌山市栄谷 895-2  
452-5123

もうすぐ、運動会や遠足などさまざまな行事が  
あった2学期が終わろうとしています。各学年、  
学級でそれぞれが自分の目標を決めてよく努力  
した2学期でした。



さて、11月20日からサッカーのワールドカップが開催されています。ワールドカップは4チームを1組とし、8組32チームが予選を戦います。1組4チームは総当たり戦。日本の入っている組はグループEで、2022年FIFAランク11位のドイツ、34位のコスタリカ、6位のスペインと、24位の日本は苦戦が予想されました。1回戦の対戦相手はドイツ。1点入れられてからの逆転勝ち。サポーターは歓喜にわきました。しかし、2回戦でコスタリカに惜敗。スペインに勝たないと予選通過は絶望的な状況でした。後がない日本は、Eグループでランクが一番上位のスペインに挑みます。選手たちのプレッシャーは計り知れないものだったでしょう。そのプレッシャーをはねのけ、スペインという強大な相手に逆転勝利を勝ち取ったのでした。日本の選手たちの強靭な精神を子供たちに伝えたいと強く思いました。

また、この大会は、日本の選手の活躍だけでなく、日本のサポーターの試合後の清掃活動にも注目が集まりました。『「来た時より美しく。」を心掛け清掃をしています。』というサポーターの発言に、遠足での子供たちの行動が重なりました。子供たちも遠足では、遊ばせてもらった場所に感謝を込めて、「来た時よりも美しく。」と帰る時ごみ拾いをします。遠足とワールドカップ、舞台は違いますが、日本人として気持ちの通じるものを感じました。

日本には、他にも良い習慣が沢山あります。年末・年始はその習慣を子供たちと一緒に体験する良い機会です。年末の大掃除、新しい年をきれいな家で迎えるために行います。ぜひ、家族の一員として子供たちにも手伝わせてあげてください。大掃除が終わった後は、鏡餅を飾ったり、大みそかに年越しそばを食べたりします。今年1年の頑張ったことや、出来事を家族で話し、大いに褒める機会にしてあげてください。

そして、新年。元日は、昔より日本人が1年内で大事にしている日の一つです。家族で初詣に出かけたり、親族が集まったりと、楽しい日を過ごすことでしょう。お雑煮を食べるかもしれません。お正月にお雑煮を食べるようになったのは、平安時代ごろからのようです。その年の歳神様にお供えしお餅や野菜などを食べることから始まったらしいです。お雑煮は日本各地で作り方が違ったりするそうです。それぞれの家庭でも作り方が違うこともありますね。雑煮の作り方の違いについて考えたり、今年の抱負等について話したり、楽しい時間ををお過ごしください。

楽しい年末・年始ですが、子どもが思わず事件や事故に巻き込まれる事案も増えてきています。冬休みの生活の仕方については、冬休みが近づいた時期に配布させていただきます。ご家庭でもご指導いただき、安全で楽しい生活を過ごせますよう、ご協力の程、よろしくお願い致します。

12月の予定		行 事 等	
日	曜日		
1	木	○登下校指導 ○集金 ○給食費引き落とし日	
2	金	○集金	
3	土	貴志っ子祭り	
4	日		
5	月	○プログラミング(5年)	
6	火	○陶芸教室6年(1~4限目)	
7	水	○いじめなくそうデー ○委員会	
8	木		
9	金		
10	土	家庭科作品展	
11	日	家庭科作品展	
12	月		
13	火		
14	水	○クラブ ○4年生出前授業(3・4限:身体障害について) ◇移動図書館	
15	木	○登下校指導	
16	金		
17	土		
18	日		
19	月		
20	火	○3年生出前授業(5限・6限:自己主張トレーニング)	
21	水	○ALT	
22	木		
23	金	○終業式(11:00下校)	
24	土		
25	日		
26	月		
27	火		
28	水	仕事納め ◇移動図書館	
29	木		
30	金		
31	土	大晦日	
一令 月和 予五 定期	6日(金)登下校指導、始業式 16日(月)登下校指導 25日(水)移動図書	11日(水)委員会、移動図書 17日(火)避難訓練(不審者) 30日(月)ALT	13日(金)ALT 21日(土)~22日(日)科学作品展
※子どもを見守り隊の皆様や保護者の皆様には、児童の登下校の見守り活動等において、いつもお世話になります。			
○生活指導部より <身だしなみについて>			
現在、学習に集中しやすい状態を作り、体温調節ができる体を作るためにも重ね着の仕方等も含めて冬の服装についての指導をしています。併せて、名札の着用を徹底できるように取り組んでいます。貴志小学校の一員としての自覚を持ち、身だしなみを整えるという意識を持ってもらいたいという思いで進めています。また、登下校時の個人情報の保護という観点からも名札は学校に置いて帰るという取り組みを学校全体で行うこととします。(長期休みの時は持ち帰ります。)ご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。			
《おしらせ》 ○3学期の儀式日程·····★卒業式【3月20日(月)】 ★終業式【3月24日(金)】 ★離任式【3月31日(金)】			
☆新入児の入学説明会·····2月16日(木)の予定です。			